

Tingkatkan Kualitas Pelayanan Polresta Banyuwangi Gelar Coaching Clinic

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.POSTMEDIA.ID](https://www.postmedia.id)

Sep 6, 2024 - 07:31



BANYUWANGI – Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan dan profesionalisme anggota kepolisian, Polresta Banyuwangi mengadakan program "Coaching Clinic" yang berlangsung di Rupatama, Kamis (5/9/2024)

Program ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan pelatihan intensif kepada para anggota kepolisian di berbagai aspek pelayanan publik dan penegakan hukum.

Coaching Clinic diikuti oleh semua kanit reskrim jajaran Polresta Banyuwangi yang bertempat di Rupasatama. Mereka mendapat pengarahan dari team polda jatim.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M. Si dalam sambutannya menyatakan bahwa program ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Banyuwangi untuk terus meningkatkan kompetensi anggotanya.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap anggota kepolisian di Banyuwangi memiliki kemampuan dan pengetahuan yang mumpuni dalam menjalankan tugas mereka, terutama dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kombes Nanang.

Dalam "Coaching Clinic" ini, berbagai materi disampaikan oleh Kombes Pol Marjoko termasuk teknik komunikasi efektif, penanganan kasus hukum, serta pemahaman tentang hak asasi manusia.

Lebih lanjut Kombes Pol Marjoko dengan simulasi situasi nyata juga dilakukan untuk melatih keterampilan praktis anggota kepolisian dalam menangani berbagai situasi di lapangan.

Peserta pelatihan yang terdiri dari personil Polresta dan polsek Jajaran dari berbagai satuan di Polresta Banyuwangi sangat antusias mengikuti setiap sesi.

Mereka mengaku banyak mendapatkan pengetahuan baru yang sangat berguna untuk diterapkan dalam tugas sehari-hari." Terang Aiptu lestari yang mengikuti pelatihan

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan anggota kepolisian di Banyuwangi dapat lebih responsif dan profesional dalam melayani masyarakat serta mampu menghadapi tantangan-tantangan yang ada di lapangan dengan lebih baik.

Polresta Banyuwangi akan terus melakukan kegiatan-kegiatan serupa secara berkala untuk memastikan bahwa kualitas pelayanan kepolisian di wilayah ini selalu berada pada standar yang tinggi. (**)